

ようこそ先輩

【 割れにくいシャボン玉を作ろう 】

液を作る作業では、まるで実験をしているようでした。完成したらシャボン玉遊び。割れずに大きなシャボン玉になって、校舎の上まで飛んでいきました。とてもきれいでした。

大きなシャボン玉、長いシャボン玉ができて楽しかった。



砂糖を入れると割れにくくなるのが不思議だなと思った。

【 オリジナルうちわ 】

折り紙や、いろいろな材料を使って、自分だけのうちわが上手に仕上がっていました。とても楽しそうだったので、親子で夏休みに家で挑戦してみようと思いました。



自分のオリジナルのうちわができて楽しかった。

【 水彩画 プチトマト 】

色使いや筆使いを工夫して、カラフルでみずみずしいミニトマトを表現していました。色画用紙でフレームを作って、とても素敵な作品が仕上がりました。



色使いや筆使いを教してもらって、とても楽しかった。



思っていたよりも難しかったけど、みずみずしさを出すコツを教してもらって上手く描けた。

【 木の葉化石発掘 】

トンカチ使いは難しそうでしたが、コツを聞きながら慎重に少しずつ掘り進めていきます。掘った化石は持ち帰りました。大切な宝物になりそうですね。

トンカチの使い方が難しかった。



化石を見て、わくわくした。



【 将棋 】

教室はとても静かな時間が流れていました。無言で将棋盤に向かっていて、まるで本当の将棋の大会のようでした。コロナ禍には最適な遊びだと思いました。



いろいろなルールが
分かってよかった。



【 ストリートダンス 】

いろいろな動きを習ったあと、自分たちだけのダンスを考えて披露しました。楽しい音楽と、楽しい先生と、子どもたちの楽しそうな笑顔が印象的でした。



フリーダンスを自分たちで考
えて踊ったのが楽しかった。

ダンスを習いたくなった！！

【 独楽（こま）作り 】

大・中・小の三種類の独楽を作りました。とてもカラフルでかわいい独楽ができあがって
いました。難しいところも諦めずに、最後まで頑張って作っていました。



色を塗ったり、釘を打ったりすることが
大変だった。



今までにない独楽(こま)ができて
嬉しかった。

子どもたちのほとんどは初めて体験することばかりだったと思いますが、講師の先生の話をよく聞いて、あっという間に上手にできるようになっていました。

また次回（10月予定）の「ようこそ先輩」も今回のように、いろいろなことに興味を持ってチャレンジしてほしいと思います。

ホームページ作成担当 阿部由美子 山口沙由理 仲谷知子 木和田由香